

NOTAS LOCALES (III)

Sobre el antiguo Ayuntamiento (1590-93), se construyó el actual edificio municipal en la segunda mitad del siglo XIX, según traza el arquitecto Guitera. De esta última construcción conserva las galerías superiores, salón de plenos y las dependencias de la alcaldía, el atrio y el vestíbulo -éste restaurado en 2006 -, así como la fachada principal, fechada en 1878. Está compuesta por dos cuerpos, balaustrada y torreta con ojo de buey para la esfera del reloj (Losada). Este conjunto de estilo pompier, presenta diez arcos, con decoración los cinco de la parte superior, lo remata una pérgola de hierro con campana, fundidos en los talleres de Juan Japón en la misma fecha.

EL AYUNTAMIENTO



JJGL

20 agosto / 3 septiembre de 2007